



28.01.2021

Einladung zur Aktion #lichtfenster

Täglich erkranken und sterben weltweit Menschen an Corona. Auch wenn der bevorstehende Frühling und die Impfungen Hoffnung machen, so bestimmt unseren Alltag die Härte der Pandemie. Gegenseitige Anteilnahme und Solidarität tun Not.

Aus diesem Grund hat Bundepräsident Frank-Walter Steinmeier zur Aktion Lichtfenster aufgerufen. Ab dem 22. Januar 2021 bis zur bundesweiten Gedenkfeier im April 2021 stellt er jeden Abend ein Licht gut sichtbar in eines der Fenster von Schloss Bellevue.

Dieses Licht erinnert an die vielen Menschen, die an Covid19 erkrankt sind und um ihr Leben kämpfen und an all die Menschen, die an Corona verstorben sind. Es ist ein Licht der Anteilnahme und Solidarität.

Wir nehmen an dieser Aktion teil und drücken damit allen Erkrankten und allen Angehörigen von Verstorbenen unsere Verbundenheit aus.

Machen Sie mit?

Dazu braucht es nur ein Licht (Kerze oder auch ein elektrisches Licht), das Sie jeden Abend in einem gut sichtbaren Fenster leuchten lassen.

Wer mag, kann ein Foto unter #lichtfenster auf Facebook oder Instagram posten.

Wir lassen Ihnen mit dieser Nachricht zudem ein Plakat zukommen, das Sie von außen sichtbar an dasselbe Fenster hängen können und mit dem Sie auf die Aktion Lichtfenster hinweisen können.

Herzliche Grüße Samariterstift am Laiblinspark und Treffpunkt Kutscherhaus

Kontakt zur Aktion

Britta Eichler 07121/97 34 45 britta.eichler@samariterstiftung.de kutscherhaus@quartier.online